

15 (1)

Hi!! How are you?

I'm Andrés an argentinian guy who is in jail in Hong Kong under the charge of trapping of dangerous drugs for made a really very bad choice.

All begin for made the bad choice to receive help from the wrong people for pay my debt with my ex wife for the maintenance of my son.

One time this person "SEBASTIAN RIVERA" gave me the money like 2600, he start to pushing me, few month later, to give back the full amount of the money and finally he threat me with my son safety if I don't pay my debt making a trip with drugs for him.

With scare, and a big importance I accepted and 2 days after I was flying to Hong Kong.

Unfortunately I didn't know that in Hong Kong the police force was waiting for me, so one time I put one foot inside the customs area I was arrested.

Today one year later I have my sentence of 14 years plus 1 month of imprisonment for 600gr of cocaine. If God help me I can go home in 8 years and a half.

The only thing that can said about this part of the "What a such idiot I was" is try to stop the people who is in one situation similar than I had and beg to them to say no to this kind of people, whose only think is they wealth and don't care about the person who use to make the business.

Say No, think about your family, your sons

think about that great opportunity you have to pass these days with your family.

Say no, think on your freedom!!

Help me to stop the trafficking of drugs to Hong Kong and everywhere.

I wish you a Merry Christmas and a very Happy and prosperous New Year.

Andres

(3)

No. 410384

Date 16 12 18

Ciao! Sono Andrés, ho 40 anni e sono Argentino.

Attualmente io ho in Hong Kong da un anno detenuto per traffico di droghe pericolose, per avere predata una multa decisoria per uscire di una situazione, un delitto con mie ex moglie per mio figlio.

Questa multa decisoria fu prestarmi denaro della persona sacetta che si messi di avermi ziodato in estorsione con la sicurezza di mio figlio e io non accetto fare un viaggio con droga a Hong Kong con paura e molta impotenza zetto e due giorni dopo io viaggio a Hong Kong via Addis Ababa, Ethiopia e un giorno arrivo a HK dove la polizia mi ripeteva e mi zerceta per traffico di droghe.

Questo passo un anno fa.

Agora io ho la mie sentenza di 14 anni per 600 gr di cocaina.

Se Dio mi aiuta potro uscire in 8 anni e mezzo.

Il mio messaggio è che con queste storie su qualcuno si trova in una situazione simile a la mie. Per favore dica no a queste parte che solo vuole la sua ricchezza, dica no per la sua famiglia, sue figli, dica no per sua libertà, per potre passare questa feste con sua gente.

Felici feste a tutti.

Buon Natale e un bellissimo anno 2019!!

Andrés

(4)

No. 410384

(1)

Date 16.12.18

Hola que tal !!

Soy Andrés el Argentino detenido en Hong Kong hace un año y un mes por tráfico de drogas. Como ya comenté en anteriores publicaciones, el hecho de estar, hoy, en esta situación, se debió a una deuda que adquirí con parte inescrupulosa, para pagar otra deuda con mi ex mujer, por la misantropía de mi hijo y que de no cancelar la me llevaría a la cárcel en Bolivia, país donde vive mi hijo de 11 años y mi ex mujer.

Al parecer, por un lado o por otro, mi destino era estar encerrado en alguna cárcel.

Lo peor de todo esto es que de haber ido preso en Bolivia, lo hubiera hecho por unos meses y ahora, un juez dictaminó que estaré unos 9 años y medio.

La vida en esta cárcel, si bien no es del todo mala, ya que contamos con algunos derechos humanos: 3 comidas al día, una cama donde dormir, ropa de cama, uniformes, unas cuantas horas, a la que podemos gastar nuestro sueldo, etc., tampoco es color de rosas ya que la monotonía de los días es terrible, la poca comunicación con el mundo exterior (una llamada de diez minutos cada mes) hace todo mucho más difícil.

No lo niego, más de una vez he pensado en estar cortiz mi vida, pero el anhelo de volver a ver a mi hijo, me hace continuar con este mal trance y tratar de hacer algo productivo conmigo

Mismo, como estudiar idiomas, por mi cuenta, en principio. Hace unos 10 meses, recibí desde Argentina por correo unos diccionarios de Italiano, Alemán y Francés, con reglas gramaticales básicas y con estos ocupo mi tiempo libre para no perder.

Gracias a un Padre Misionero, el padre Patrick, he recibido un libro de gramática avanzada Italiana, así en la biblioteca hay libros en los 3 idiomas que pretendo aprender.

Incluso fui más allá y envié cartas a distintos condeados, apelando a la caridad a fin de poder contar con libros para aprender mejor.

Pero a todo lo que estoy haciendo para superar esta situación el mensaje que quiero dejarles es el siguiente:

Lamentablemente, en el mundo de hoy en día, hay gente que está pasando por situaciones de vida muy complejas y la situación económica no ayuda en nada, por lo que, otra parte, que solo quiere en dinero se aprovecha de ellos y con sueños de una vida mejor, con lujos, etc. o a través de suertes o devociones de puros, terminan siendo engañados como queda el metrolero por unos cuantos dólares.

Y si el jefe sale bien, bueno como y si sale mal y la mala cae en uno de la pobreza, no importa hay una gente necesitada o que deben suaves.

Es así como esta parte piensa.

Por eso, quedamos a decir no a esta parte, el riesgo es demasiado alto e comparación con "el premio".

(6)

(II)

No. 410384

Date 16.12.18

Apresten para hacer algo por ustedes mismos,
Como dicen los japoneses: "en toda crisis hay una
oportunidad para actuar y crecer". -

Dicen que a esta parte del Pacífico y la vida
fácil y se podrán pasar las Navidades con
sus seres queridos y no a miles de kilómetros,
y sin una larga comunicación, y por una década.

No más vuelos a Hong Kong, ni a ninguna otra
parte. -